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Abstract (en)
1. Apparatus for the transfer of heating temperature from a primary circuit including a heat source to a number of secondary circuits each comprising
a control valve and communicating with a consumer, via heat exchangers serially connected in said primary circuit, characterized in that between
said primary circuit (1, 2) and each secondary circuit (6) there is provided a transfer circuit (5) for the transfer of heat by means of steam, said
transfer circuit being connected at its primary circuit side to the respective heat exchanger (3) of the primary circuit (1, 2), and at its secondary circuit
side, to a further heat exchanger, and being partially filled with a constant transfer medium controlled by a heat counter (11) and a temperature
regulator (13) and protected by a safety valve (12).

Abstract (de)
Vorrichtung zum Übertragen von Heizwärme von einer Wärmequelle auf Verbraucherkreise, insbesondere von einem Fernheiznetz (2) auf
Heizkörper (7), welche Vorrichtung bei einfachem Aufbau im Betrieb als Arbeitsmedium nur eine kleine Wassermenge erfordert und damit in
wirtschaftlicher Weise geregelt werden kann, indem zwischen einem die Wärmequelle aufweisenden Primärkreis (2) und jedem, die Verbraucher,
z. B. die Heizkörper (7) einer Wohneinheit aufweisenden, einen Sekundärkreis bildenden Verbraucherkreis (6) ein die Wärme mittels Dampf
übertragender Übergabekreis (5) vorgesehen ist, der sowohl primärseitig (3) als auch sekundärseitig (4) an je einem Wärmetauscher angeschlossen
und mit einer konstanten, von einem Wärmezähler (11) und einem Temperaturregler (13) gesteuerten Flüssigkeitsmenge bzw. Übertragungsmedium
teilweise gefüllt und durch ein Sicherheitsventil (12) überwacht ist.
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